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O presidente da Câma-
ra Municipal, vereador 
Edson Gonçalves Santa-
na (PV), cobrou a admi-
nistração municipal para 
que faça a inauguração e 

enfim coloque em funcio-
namento o Posto de Saú-
de da Família (PSF) “João 
Teixeira”, localizado no 
bairro Jardim Brasília.

Nesta quinta-feira (10), 

ele esteve na unidade 
acompanhado do secre-
tário municipal de Saúde, 
Edmar Oliveira de Souza, 
e reforçou a cobrança para 
que o PSF seja colocado a 

serviço da população o 
mais breve possível.

“A unidade está pron-
ta desde o fim da admi-
nistração passada, sendo 
que é mais uma conquis-

ta nossa obtida junto ao 
deputado federal Carlos 
Zarattini (PT) que alguns 
anos atrás destinou os re-
cursos para a construção 
dessa UBS a qual hoje 

poderia estar atendendo 
os moradores do Jardim 
Brasília, Monte Santo, 
Condomínio Bortolotto e 
Cidade Jardim. 

Com objetivo de oti-
mizar as doses da va-
cina contra Covid-19, a 
Secretaria Municipal da 
Saúde de Santo Antônio 
de Posse promoveu algu-
mas alterações na cam-
panha de imunização 
contra o coronavírus. 
A vacinação acontece, 
das 9h às 14h, em uma 

unidade de saúde por 
dia, sendo referência 
para todo o município. 
Já os Postos de Saúde 
da Família (PSF) Elídia 
Fabocci da Silva e Dr. 
José Paulo Marum, fun-
cionarão em dias dife-
renciados, e por meio do 
agendamento presencial 
ou por telefone. 

A Câmara Municipal 
aprovou por unanimi-
dade, na Sessão desta 
quarta-feira (9), requeri-
mentos de convocação da 
secretária municipal da 
Educação, Leide Merian 
Cavalaro Dal’Bo, e do 
diretor de Obras e Enge-
nharia da Prefeitura, Leo-
nardo da Silva Granziera, 

apresentados pela vere-
adora Cidinha Gagliardi 
(PSDB). Eles deverão es-
tar presentes na próxima 
reunião legislativa, dia 23 
de fevereiro, para prestar 
esclarecimentos a respei-
to das condições estrutu-
rais e de segurança das 
escolas e creches públicas 
municipais.

Saúde promove 
alterações na 

vacinação contra 
Covid-19 para 
otimizar doses

Câmara convoca 
secretária da 

Educação e diretor de 
Obras da Prefeitura 

para esclarecimentos 
na Sessão do dia 23

Presidente da Câmara questiona administração 
municipal por ainda não ter inaugurado unidade de 

saúde no Jardim Brasília
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Nesta terça-feira 
(15), foi inaugurado 
pela Prefeitura Muni-
cipal através do depar-
tamento de Assistên-
cia Social, o Centro de 
Atendimento a Comu-
nidade no bairro Bela 
Vista. O objetivo do 
novo espaço é facilitar 
o acesso do público do 
bairro aos serviços ofe-

recidos pela assistência 
social, tendo em vista a 
distância da atual sede. 
Como o Bela Vista é o 
bairro que possui mais 
pessoas assistidas pela 
Assistência Social na 
cidade, o novo centro 
de atendimento só tem 
a agregar para todos os 
moradores e usuários 
dos serviços.

Os Postos de Saúde 
da Família (PSF) Olin-
da Foroni e Nolberto de 
Olivério estão de cara 
nova, as unidades rece-
beram pintura interna e 
externa, e placa de iden-
tificação, dando nova 
vida aos prédios. Além 
disso, os postos passa-

ram por reforma com-
pleta do telhado, serviço 
esse, também realizado 
no PSF Elídia Faboc-
ci da Silva, sanando os 
problemas de infiltra-
ção e gotejamento, que 
acabavam por trazer 
umidade no interior dos 
prédios. 

Saúde promove 
reforma e 

manutenção dos 
Postos de Saúde da 

Família (PSF)

Inauguração do 
novo Centro de 
Atendimento a 
Comunidade no 
bairro Bela Vista

A Secretaria Munici-
pal da Saúde de Santo 
Antônio de Posse, reali-
za neste sábado, dia 19, 
mais um plantão de va-
cinação contra Covid-19. 
A ação acontece na sala 
de vacinação da Vigilân-
cia Epidemiológica, das 
8h às 13h, sendo mais 

uma oportunidade para 
a população possense 
completar seu esquema 
vacinal. A vacinação é 
destinada para todas as 
pessoas de 5 anos ou 
mais, sendo aplicadas a 
primeira, segunda e ter-
ceira dose (reforço), além 
da dose pediátrica. 

Saúde realiza plantão 
de vacinação contra 

Covid-19 neste sábado 
(19)

1ª Sessão 
do ano da 
Câmara 
aprova 

convênio 
com 

Corpo de 
Bombeiros 
e reajuste 

salarial dos 
servidores 

do 
Legislativo

Funcionários e 
proprietários de 

empresas de Holambra 
têm desconto em 

serviços e produtos de 
saúde
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A paz invadindo meu 
coração

A deficiência e o Direito

O fundamental papel 
da advocacia perante a 

diversidade na justiça brasileira

O papel vital da 
aprendizagem profissional

Marco AntÔnio Spi-
nelli*

Esse título me ocorreu 
junto com a música belís-
sima de Gilberto Gil: “Vim 
parar na beira do cais/ 
Onde a estrada chegou ao 
fim/ Onde o fim da tarde é 
lilás/ Onde o sol arrebenta 
em mim/ O lamento de 
tantos ais”.

A música descreve o 
poeta se refugiando no fi-
nal de uma tarde de briga, 
de sofrimento amoroso, 
do “Só a guerra faz nosso 
amor em paz”. Pessoas 
sofrem pela presença e 
pela ausência de parceiro 
e de parceria. Não é in-
comum que a paz venha 
acompanhada da tristeza 
das batalhas, amorosas 
ou não.

O fato é que somos 
sempre compelidos à 
guerra. Somos soldados 
do BOPE invadindo as 
favelas de nossas dificul-
dades, tentando vencer as 
batalhas que não vence-
mos: batalhas para perder 
peso, batalhas para encon-
trar o verdadeiro amor, 
batalhas para encontrar 
o conforto econômico e o 
futuro protegido, batalhas 
que nos consomem no dia 
a dia deixando sempre um 
gosto de que algo ainda 
não está bom no final da 
tarde lilás.

Uma das minhas bir-

ras com os livros de Au-
toAjuda (os terapeutas 
costumam torcer o nariz 
com esses livros que são 
como locutores de FM 
berrando aos nossos ou-
vidos que devemos ser fe-
lizes, magros, animados, 
positivos) é justamente 
essa coisa de jogar sem-
pre para o amanhã o que 
poderia ser vivido hoje. 
Pense positivo e conquiste 
o carro, o namorado, a 
mansão de seus sonhos.

Outro dia estava 
lendo um jornal e fiquei 
emocionado com uma 
matéria sobre a religião 
no dia a dia das pessoas; 
o repórter colheu um de-
poimento de uma senhora 
muito simples que havia 
se convertido ao Budismo 
e descobrira que poderia 
ser útil e feliz sendo uma 
boa empregada domésti-
ca. Desde este insight 
imenso, ela cultivava uma 
atitude alegre e capricho-
sa em tudo o que fazia, 
tornando-se uma ótima 
profissional, além de re-
alizada.

Muita gente torce-
ria o nariz diante desse 
texto dizendo que isso é 
estimular a alienação e o 
conformismo, as pessoas 
precisam querer crescer, 
a senhora deveria voltar a 
escola, ser empreendedo-
ra e virar diarista, montar 
uma empresa de faxinas, 

fazer MBA e depois, sim, 
após o terceiro infarto 
do miocárdio, gozar da 
alegria da meta alcançada.

Esses são nossos va-
lores, ou a ausência deles, 
que nos tornam alienados 
de algumas verdades sim-
ples, que costumam ser 
as maiores verdades: não 
temos como antever e 
muito menos controlar o 
futuro. Gastamos muita 
energia com ele. Deve-
mos ser imprevidentes, 
viver o limite, desprezar 
os planejamentos? Muito 
pelo contrário. Podem-
os planejar, cuidar e ex-
pandir as fronteiras de 
nosso futuro, é uma das 
vantagens de nosso Neo-
cortex recém conquistado 
em nossa jornada evolu-
tiva. Mas a serenidade da 
senhora, que transforma 
cada pequeno ato de lim-
peza e arrumação como 
algo transcendente é um 
exemplo do estado neu-
rofisiológico que devemos 
praticar. Todo dia. Um es-
tado que me lembra a paz, 
invadindo meu coração.

*Marco Antonio Spi-
nelli é médico, com me-
strado em psiquiatria 
pela Universidade São 
Paulo, psicoterapeuta 
younguiano e autor do 
livro “Stress o Coelho de 
Alice Tem Sempre Muita 
Pressa”

*José Renato Nalini
 
A deficiência é uma 

condição natural à hu-
manidade. Há muitos 
graus de deficiência e é 
raro alguém ter a certeza 
de que não padece de nen-
hum deles. Pensando em 
oferecer aos educadores 
material para administrar 
a situação dos educandos 
deficientes, os professores 
e Defensores Públicos 
Estevão Machado de As-
sis Carvalho, Fernanda 
Cristiane Fernandes H. 
Milagres e Luís Rena-
to Braga Areas Pinheiro 
coordenaram o livro “A 
educação da pessoa com 
deficiência no direito bra-
sileiro”. 

A obra integra a 
coleção “Aos Mestres com 
carinho”, que, na apre-
sentação da Profa. Angela 
Mathylde Soares, “é um 
diálogo com o conteúdo 
sobre o dia a dia do chão 
da sala de aula, com a 
intenção e objetivo de re-
sponder indagações e in-
quietações das perguntas 
sem respostas. O famoso 
“e agora?”.

Conforme Luís Rena-
to Braga Areas esclarece 
no Prefácio, “cabe a todos 
nós refletir sobre o motivo 
pelo qual a legislação não 
está sendo cumprida”. É 
o drama brasileiro: desde 
a Constituição Cidadã 
de 1988, até à prolífica 
normatividade infracon-
stitucional, dispomos dos 

mais apurados preceitos. 
Só que, lamentavelmente, 
não os observamos. Não 
cumprimos as leis que nós 
mesmos produzimos. 

Os artigos elaborados 
por especialistas contem-
plam várias das questões 
que afetam a educação 
para as pessoas com defi-
ciência. Luis Fernando 
Nigro Correa disserta so-
bre a educação inclusiva 
na convenção sobre os 
direitos de tais semel-
hantes, Renata Flores 
Tibyriçá aborda a judici-
alização dessa educação 
especialíssima à luz da 
jurisprudência do TJSP. 
A Lei de Diretrizes e Bas-
es da Educação sob essa 
vertente é examinada por 
Fernanda Paula Diniz e 
Thiago Helton Miran-
da Ribeiro, enquanto 
Fernanda Cristiane Fer-
nandes H. Milagres anal-
isa o direito à educação 

à luz da Lei Brasileira de 
Inclusão.

Há muitos outros ex-
celentes artigos no livro, 
produzidos por Laura Be-
atriz de Barros e Sander, 
Carla Maria Alessi Lafetá 
de Carvalho e Mariana de 
Paula Alves, Bruno Terra 
Dias e Carolina Machado 
Durães e Flávia Albaine 
Farias da Costa. 

É um livro que inter-
essa a todo o Magistério e 
também aos profissionais 
da área jurídica. Aqueles 
que podem fazer com que 
a legislação tutelar da pes-
soa com deficiência seja 
real e não uma bela ficção. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULIS-
TA DE LETRAS – 2021-
2022.   

Por Patricia Vanzolini*

As pautas sobre pari-
dade de gênero, equidade 
racial e inclusão são am-
plamente discutidas na 
esfera pública, mas o que 
se vê, na realidade, é uma 
enorme lacuna entre con-
ceito e prática. Para que 
haja mudanças reais, as 
iniciativas em favor da ig-
ualdade de oportunidades 
devem partir de todos os 
setores, perpassando pelos 
mais diferentes grupos da 
sociedade.

Nesse sentido, os 
operadores do Direito – 
profissionais fundamen-
tais na defesa do Estado 
Democrático de Direito, da 
Constituição, dos interesses 
do cidadão, na garantia da 
justiça social e dos direitos 
humanos – têm a função 
de construir uma agenda 
coletiva que jogue luz para a 
importância da pluralidade 
em todos os espaços, e que 
sirva de referência à socie-
dade brasileira. Afinal, sem 
igualdade, a democracia se 
torna seletiva.

No caso do Poder Judi-
ciário, não é diferente quan-
do falamos em desigual-
dade entre gênero e raça 
nos postos mais altos na 
magistratura. A despeito 
de campanhas de conscien-
tização e dos diversos mov-
imentos sociais que lutam 
por condições isonômicas, 
a realidade é irrefutável: 
em muitos tribunais espal-
hados pelo país, mulheres 
e não brancos não chegam 
a nem 10% dos desembar-
gadores.

A participação parda e 
negra nos tribunais, por ex-
emplo, segundo a “Pesquisa 
sobre Negros e Negras no 
Poder Judiciário”, do Con-
selho Nacional de Justiça 
(CNJ), publicada em se-
tembro de 2021, aponta que 
apenas 2,4% dos magistra-

dos do Tribunal de Justiça 
de São Paulo (TJSP) são 
negros. É a prova cabal 
do racismo estrutural e 
institucional da nossa so-
ciedade. A invisibilidade 
desses grupos é gritante. O 
que se espera do Judiciário 
não ocorre na própria casa 
da justiça: igualdade per-
ante a lei.

Somente com políticas 
concretas e urgentes é pos-
sível mudar esse panorama 
a curto prazo. Por isso, é 
importante a participação 
da Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB) – entidade 
com histórico de luta pela 
democracia e defesa da 
cidadania – na transfor-
mação desse contexto. Uma 
mudança possível e ime-
diata, na qual a advocacia 
tem o poder de decisão, é a 
composição de lista sêxtu-
pla para o preenchimento 
das vagas ao Quinto Con-
stitucional que respeitem os 
princípios de equivalência 
entre homens e mulheres, 
de diversidade e de equi-
dade racial para a formação 
das listas sêxtuplas.

Com a garantia de que 
um quinto das vagas para 
desembargador será ocu-
pada por advogadas e ad-
vogados, ou pelo Ministério 
Público, é dever da classe 
promover os seus pares, 
considerando os diversos 
estratos sociais. Em defesa 
da representatividade, a 
OAB SP está implantando 
a regra de formação da 
lista sêxtupla, obedecendo 
preceitos para inserção 
de todos os grupos. Será a 
primeira lista na história da 
entidade, que completa 90 
anos em 2022, a respeitar a 
pluralidade.

Mas a questão está 
além da paridade no Quin-
to Constitucional; está no 
pilar da atuação da OAB SP 
em proporcionar a isono-
mia, ou seja, as mesmas 

oportunidades a todas as 
advogadas e advogados 
nas comissões, colegiados 
e cargos diretivos da en-
tidade, por meio de um 
programa de inclusão que 
permeará todas as esferas 
da instituição, de forma 
horizontal. É dever da enti-
dade cessar essa discrepân-
cia na ocupação de cargos 
de direção. Apesar de as 
mulheres representarem 
mais de 50% dos inscritos 
na OAB SP, é a primeira 
vez, em 90 anos, que uma 
mulher é eleita presidente. 
Outro dado estarrecedor: 
segundo o censo realizado 
pelo Centro de Estudos 
da Relações de Trabalho 
e Desigualdades (CEERT) 
em parceria com a Aliança 
Jurídica pela Equidade 
Racial, em 2018, somente 
1% da advocacia de grandes 
escritórios é negra, sendo 
que 56,2% da população 
brasileira se declara como 
preta ou parda, de acordo 
com a Pesquisa Nacional 
por Amostra de Domicílios 
(PNAD) de 2019. Esses 
percentuais têm de estar 
estampados nos quadros de 
direção da Secional.

As iniciativas da OAB 
referentes à paridade, ig-
ualdade racial, inclusão de 
pessoas com deficiência e 
de pessoas LGBTQIA+ têm 
de servir de exemplo aos ci-
dadãos. Elas devem extrap-
olar o âmbito da instituição 
e servir de parâmetro na 
construção de uma socie-
dade mais justa.

Em nove décadas da 
Seção de São Paulo da Or-
dem dos Advogados do 
Brasil, a sociedade mudou 
drasticamente. Da nossa 
parte, a OAB SP vai espel-
har esse novo mundo, mais 
inclusivo e diverso.

*Patricia Vanzolini é 
presidente da OAB SP.

*Mariane Josviak  e 
André Godoi

A aprendizagem profis-
sional no Brasil se fortale-
ceu nos anos 2000 com a 
edição da Lei 10097/00, 
que alterou a consolidação 
das Leis do Trabalho nos  
arts. 428 a 433 e legislações 
correlatas. O que se ob-
servou naquele momento 
de inclusão de novas in-
stituições formadoras e 
fixação de contratação de 
5% a 15% de aprendizes 
nas grandes e médias em-
presas foi que o número 
de aprendizes ascendeu. 
Dessa forma, concreti-
zou-se a promessa consti-
tucional de uma sociedade 
mais justa e igualitária, 
por meio da proteção da 
adolescência e juventude 
brasileira com a garantia 
do direito prioritário à 
profissionalização, com 
a aprendizagem profis-
sional. Em suma, para 
inúmeras famílias, a 
aprendizagem profission-
al passou a ser vista como 
esperança de um futuro 
melhor para seus filhos. A 
iniciativa foi considerada 
muito bem-sucedida pela 
Organização Internacional 
do Trabalho.

Por isso, precisamos 
estar atentos, pois qualquer 
mudança na legislação 
pode mudar o conceito 
central da Lei 10097/00. 
Já foram sondadas algu-
mas possíveis mudanças, 
como, por exemplo, a per-
missão para que empresas 
possam contratar jovens 
sem seguir a exigência de 
que todos estejam matricu-
lados na escola. Outra, flex-
ibilizar a norma que obriga 
as empresas a contratar um 
percentual de aprendizes 
proporcional ao número 
de funcionários. Ou ain-
da, aumentar o limite de 
idade para contratação 
dos aprendizes para 18 
anos; por fim, planeja-se 
que seja desatrelada a re-
muneração do aprendiz do 
salário-mínimo.

Eventuais mudanças 
são preocupantes e po-
dem resultar em retrocesso 
social, vindo a estimular 
o trabalho infantil e a vi-
olência, principalmente 
em relação aos mais vul-
neráveis. O grande mérito 
da aprendizagem profis-
sional tem sido assegurar 
que os adolescentes não 
abandonem a escola. Por 
isso, aprendizes são estu-
dantes que têm de 14 a 18 

anos de idade, matricula-
dos regularmente no ensi-
no médio. Se mantivermos 
essa premissa, teremos 
cada vez mais adolescentes 
sendo preparados para o 
mundo do trabalho e, ao 
mesmo tempo, com seus 
direitos preservados.

Também não podemos 
esquecer que o princípio 
da proteção integral assen-
ta-se num tripé: o reconhe-
cimento da criança e do ad-
olescente como sujeitos de 
direitos; o reconhecimento 
da criança e do adolescente 
como seres humanos em 
desenvolvimento; e a pri-
oridade absoluta que lhes 
deve ser concedida.

O direito à aprendiza-
gem surgiu em reação a 
uma grande crise social, 
na qual crianças e adoles-
centes não tinham o menor 
valor. Surgiu-se então a 
necessidade de elaborar 
leis que garantissem ig-
ualdade social. E a Lei da 
Aprendizagem é resultado 
desse fenômeno. Com ed-
ucação e profissionalização 
provoca-se mais igualdade 
entre todos.

Portanto, alterações 
na legislação da aprendiza-
gem devem ser vistas com 
muita cautela, pois podem 
provocar um grande ret-
rocesso social e a perda de 
direitos de nossos adoles-
centes e jovens. Mais que 
isso. Colocar em risco o fu-
turo deles como cidadãos. 
E nisso a aprendizagem 
profissional tem um papel 
vital.

*Mariane Josviak é 
Procuradora Regional do 
Trabalho na 9.ª Região 
e Mestre em Direito pela 
Universidade Federal do 
Paraná (UFPR) e Consel-
heira do Centro de Inte-
gração Empresa-Escola do 
Paraná (CIEE/PR).

*Andre Godoi é Asses-
sor Jurídico na Procura-
doria Regional do Trabalho 
na 9.ª Região.

Artigo
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Os proprietários de ve-
ículos com placa final 6 
têm até esta quinta-feira 
(17) para aproveitar o des-
conto de 5%, concedido 
pelo Governo Estadual, 
para pagamento do IPVA 
2022. O Imposto sobre a 
Propriedade de Veículos 
Automotores (IPVA) pode 
ser quitado de forma inte-
gral ou parcelado em cinco 
vezes, de fevereiro a junho. 
Para quem escolher o par-

celamento, deverá recolher 
a primeira cota até 17/2.

O calendário de ven-
cimento de acordo com o 
final de placa dos veículos 
segue até o dia 23/2, con-
siderando apenas os dias 
úteis (veja na tabela abai-
xo). A consulta do valor 
do imposto pode ser feita 
em toda a rede bancária 
ou diretamente no portal 
da Secretaria da Fazenda e 
Planejamento.

Para efetuar o paga-
mento, basta informar o 

número do RENAVAM 
(Registro Nacional de Ve-
ículo Automotor) nos ca-
nais oferecidos pela rede 
bancária e realizar o re-
colhimento do tributo. É 
possível utilizar o internet 
banking, débito agendado, 
aplicativos bancários ou 
nos terminais de autoaten-
dimento. O IPVA também 
pode ser pago em casas lo-
téricas.

O contribuinte que dei-
xar de recolher o impos-
to fica sujeito a multa de 

0,33% por dia de atraso 
e juros de mora com base 
na taxa Selic. Passados 60 
dias, o percentual da multa 
fixa-se em 20% do valor do 
imposto.

Parcelamento no cartão 
de crédito

É possível quitar o 
IPVA 2022 com cartão de 
crédito nas empresas cre-
denciadas à Secretaria da 
Fazenda e Planejamento. 
As operadoras financeiras 
conveniadas têm autono-

mia para definir o núme-
ro de parcelas e adequar a 
melhor negociação com o 
contribuinte.

Os valores pagos ao cor-
respondente bancário são 
repassados ao Governo do 
Estado de forma imediata, 
e sem qualquer desconto 
ou encargo.

Para mais informações, 
os proprietários dos veícu-
los podem entrar em con-
tato com a Secretaria pelo 
telefone 0800-0170110 
(por telefone fixo), (11) 

2450-6810 (exclusivo para 
chamadas por telefone 
móvel) e pelo canal Fale 
Conosco, no portal da Se-
faz-SP.

Licenciamento Anteci-
pado 2022

Os proprietários que 
desejam antecipar o licen-
ciamento anual deverão 
quitar todos os débitos que 
recaiam sobre o veículo, 
incluindo o IPVA, a taxa 
de licenciamento e, se for 
o caso, multas de trânsito.

Da Redação

Nos sábados 19 e 26 
de fevereiro, o Poupa-
tempo promove muti-
rões para renovação de 
CNH (Carteira Nacio-
nal de Habilitação). Se-
rão oferecidas mais de 
18 mil vagas nas duas 
edições da ação, que 
acontecerão de forma 
presencial em todos os 
postos de atendimento 
do programa. A grade de 
agendamento será libe-
rada sempre na quarta-
feira anterior ao evento. 

A retomada do calen-
dário de vencimento das 
habilitações, suspenso 
pelo Governo Federal 
durante o período mais 
crítico da pandemia, 
motivou os mutirões 
do Poupatempo. Neste 
mês, o foco são os do-
cumentos vencidos nos 
meses de julho e agosto 
de 2020, que precisam 
ser renovados até o dia 
28 de fevereiro.  

Resultado da realiza-
ção de três mutirões em 
janeiro, além de diver-
sas ações de conscien-
tização dos cidadãos 
por meio de veículos de 

imprensa e dos canais 
do programa nas redes 
sociais, o Poupatempo 
já registrou neste ano 
aproximadamente 342 
mil renovações de CNH, 
sendo cerca de 226,5 mil 
através das plataformas 
digitais – e outras 115,2 
mil em atendimentos 
presenciais nos postos.  
Ao longo de 2021, sete 
milhões de cidadãos 
deram entrada ao pro-
cesso de renovação da 
habilitação no Poupa-
tempo e, desse total, 4,5 
milhões de solicitações 
(65%) foram realizadas 
de forma online. 

Importante ressaltar 
que o serviço presencial 
será oferecido no horá-
rio habitual de cada uni-
dade, mediante agenda-
mento prévio, que deve 
ser feito nos canais ele-
trônicos de forma gra-
tuita – pelo portal www.
poupatempo.sp.gov.br, 
aplicativo Poupatempo 
Digital e totens de au-
toatendimento. A prio-
ridade é atender aque-
les que estejam com a 
habilitação para vencer 
ainda neste mês e preci-
sam realizar alterações 

no documento, como 
transferência interesta-
dual, por exemplo. 

A renovação simplifi-
cada pode ser feita pre-
ferencialmente de for-
ma remota, tanto pelo 
Poupatempo quanto 
pelos canais do Detran.
SP. Para isso, o motoris-
ta não precisa compare-
cer presencialmente em 
uma unidade, bastando 
seguir o passo a passo 
do atendimento online, 
realizar o exame médi-
co na clínica indicada 
durante o processo e o 
novo documento che-
gará ao endereço de ca-
dastro, pelos Correios.

Vale lembrar que 
motoristas que tenham 
CNH nas categorias C, D 
ou E precisam realizar o 
exame toxicológico em 
laboratório credenciado 
pela Secretaria Nacional 
de Trânsito (Senatran) 
com antecedência, pois 
o laudo poderá ser so-
licitado durante o exa-
me médico. O exame é 
válido por dois anos e 
meio para menores de 
70 anos e tem a mesma 
validade da CNH para 
maiores de 70 anos. Ou-

tra opção é o motorista 
solicitar o rebaixamento 
de categoria, o que tam-
bém pode ser feito pelos 
canais digitais, inclusive 
durante o processo de 
renovação simplificada.

Desde a reabertura 
das unidades, após o 
período mais crítico da 
pandemia, o Poupatem-
po atende de forma pre-
sencial apenas os servi-
ços que ainda não estão 
disponíveis nas plata-
formas digitais, como 
a primeira via do RG, 
transferência interesta-
dual e alteração nas ca-
racterísticas do veículo, 
por exemplo, sempre 
mediante agendamen-
to prévio. O programa 
mantém ainda protoco-
los sanitários para a se-
gurança de colaborado-
res e da população. 

As demais opções, 
além da própria re-
novação simplificada 
de CNH, como licen-
ciamento de veículos, 
consulta de IPVA, Ates-
tado de Antecedentes 
Criminais, Carteira de 
Trabalho Digital, segu-
ro-desemprego, Cartei-
ra de vacinação digital 

da Covid-19, entre ou-
tras, estão disponíveis 
nos canais eletrônicos 
do Poupatempo. Atual-
mente, quase 190 servi-
ços podem ser acessados 
pelo portal, app e totens 
de autoatendimento do 
Poupatempo. 

Renovação da CNH 
Para renovar a CNH, 

basta acessar o por-
tal www.poupatempo.
sp.gov.br ou aplicati-
vo Poupatempo Digi-
tal, clicar em Serviços 
> CNH > Renovação de 
CNH. Após confirmar 
ou atualizar os dados, o 
motorista agenda e rea-
liza o exame médico na 
clínica credenciada in-
dicada pelo sistema. 

Quem exerce ativida-
de remunerada ou optar 
pela inclusão do EAR 
na CNH, precisa passar 
também pela avaliação 
psicológica e será dire-
cionado a um profissio-
nal credenciado.

Se for aprovado nos 
exames, é necessário pa-
gar a taxa de emissão e 
aguardar as orientações 
que serão enviadas por 
e-mail pela Senatran 

para acessar a CNH Di-
gital, que tem a mesma 
validade do documen-
to físico, disponível no 
aplicativo Carteira Di-
gital de Trânsito (CDT). 
O código de segurança 
para acessar a CNH di-
gital também pode ser 
consultado pelos canais 
eletrônicos do Poupa-
tempo.

Para evitar desloca-
mentos e proporcionar 
mais conforto e comodi-
dade, o cidadão irá rece-
ber a CNH física, pelos 
Correios, no endereço 
indicado pelo motoris-
ta.

Serviço: 
Mutirão para renova-

ção de CNH: acontecerá 
em todas as unidades do 
Poupatempo, com mais 
de 18 mil vagas.

Datas: sábados, dias 
19 e 26 de fevereiro.

Horários de aten-
dimento: habitual, de 
acordo com unidade 
escolhida e mediante 
agendamento prévio. 
Os locais e endereços 
podem ser consultados 
no portal www.poupa-
tempo.sp.gov.br.

O pagamento da cota 
única do IPTU (Imposto 
Predial e Territorial Ur-
bano) de Jaguariúna, que 
neste ano dá desconto de 
15%, deverá ser feito até 

a próxima segunda-feira, 
dia 21 de fevereiro.

O desconto de 15%, 
concedido pela Prefei-
tura de Jaguariúna, é o 
maior dentre as cidades 

da Região Metropolitana 
de Campinas e também 
superior ao índice de aba-
timento concedido em 
anos anteriores, que era 
de 10%.

O benefício também é 
superior ao IPCA (Índi-
ce Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo), que 
mede a inflação no país e 
fechou 2021 em 10,06%. 

Este ano foram distri-
buídos 26.691 carnês de 
IPTU.

Segundo a Secretaria 
de Administração e Fi-
nanças de Jaguariúna, 

também é possível aces-
sar e imprimir os carnês 
pelo portal da Prefeitura 
(www.jaguariuna.sp.gov.
br), na aba “Cidadão” e 
“IPTU 2022”.

O presidente da Câma-
ra Municipal, vereador 
Edson Gonçalves Santa-
na (PV), cobrou a admi-
nistração municipal para 
que faça a inauguração 
e enfim coloque em fun-
cionamento o Posto de 
Saúde da Família (PSF) 
“João Teixeira”, localiza-
do no bairro Jardim Bra-
sília.

Nesta quinta-feira 
(10), ele esteve na uni-
dade acompanhado do 
secretário municipal de 
Saúde, Edmar Oliveira 
de Souza, e reforçou a 
cobrança para que o PSF 
seja colocado a serviço da 

população o mais breve 
possível.

“A unidade está pron-
ta desde o fim da admi-
nistração passada, sendo 
que é mais uma conquis-
ta nossa obtida junto ao 
deputado federal Carlos 
Zarattini (PT) que alguns 
anos atrás destinou os re-
cursos para a construção 
dessa UBS a qual hoje 
poderia estar atendendo 
os moradores do Jardim 
Brasília, Monte Santo, 
Condomínio Bortolotto e 
Cidade Jardim. Não sei 
por que ainda está para-
da, por isso estou apre-
sentando requerimento 

ao Executivo para que in-
forme se existe uma pre-
visão para a inauguração 
do PSF e que me encami-
nhe cópia do contrato da 
obra e de todos os relató-
rios de vistoria feitos pela 
Engenharia”, explicou o 
presidente da Câmara, na 
Sessão da quarta-feira, 9.

A Prefeitura tem o 
prazo legal de 15 dias 
úteis para responder aos 
requerimentos apresen-
tados pelos vereadores 
aprovados em Sessão.

Comunicação da Câ-
mara Municipal - Fotos: 
Eliezer Lima

Veículos com placa final 6 têm 5% de desconto 
no IPVA 2022 até esta quinta-feira, 17

Com mutirões nos dias 19 e 26 de 
fevereiro, Poupatempo oferece mais de 18 

mil vagas para renovação de CNH 

Cota única do IPTU de Jaguariúna pode ser 
paga até a próxima segunda-feira

Presidente da Câmara questiona administração 
municipal por ainda não ter inaugurado unidade de 

saúde no Jardim Brasília
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Inauguração do novo Centro de Atendimento a 
Comunidade no bairro Bela Vista

Nesta terça-feira (15), 
foi inaugurado pela Pre-
feitura Municipal através 
do departamento de As-
sistência Social, o Centro 
de Atendimento a Co-
munidade no bairro Bela 
Vista. O objetivo do novo 

espaço é facilitar o acesso 
do público do bairro aos 
serviços oferecidos pela 
assistência social, tendo 
em vista a distância da at-
ual sede.

Como o Bela Vista é o 
bairro que possui mais 

pessoas assistidas pela As-
sistência Social na cidade, 
o novo centro de atendi-
mento só tem a agregar 
para todos os moradores 
e usuários dos serviços.

Os serviços oferecidos 
serão os mesmos já pro-

porcionados hoje, dentre 
eles: curso de pintura em 
tela, aula de beleza (man-
icure, pedicure, design de 
sobrancelhas, etc), aten-
dimento com psicólogo 1 
vez por semana, atendi-
mento do INSS, entrega 

do programa Viva Leite 
e entrega das cestas bási-
cas.

“Queremos dizer tam-
bém, que o centro de 
atendimento ficará aberto 
para a população trazer 
para a assistência as ne-

cessidades do bairro e, 
assim, podermos estudar 
as possibilidades de agre-
gar cada vez mais serviços 
prestados neste local”. 
Destacou a primeira-da-
ma do Município Ana Lu-
cia Lima da Silva.

Fundo Social realiza pré agendamento para 
“Jaguariúna Solidária”

Estão abertas as inscrições para o 1º Festival de 
Natação de Jaguariúna para a terceira idade

Os interessados em 
receber doações do 
Fundo Social, por meio 
do programa “Jag-
uariúna Solidária”, 
devem se inscrever 

antecipadamente até 
esta quinta-feira, dia 
17. O objetivo é evitar 
aglomeração de pes-
soas na edição deste 
mês que acontecerá 

nos dias 18, 21, 22 e 23.
Para fazer o agenda-

mento prévio é preciso 
ligar para: (19) 3937-
4945.

O projeto do Fundo 

Social, realizado em 
parceria com a secre-
taria de Assistência 
Social, oferece doação 
de sapatos, roupas e 
acessórios à população 

que vive em situação 
de vulnerabilidade so-
cial.

As doações podem 
ser retiradas nos dias 
da ação no Centro Dia 

do Idoso que fica na 
rua Praça Basaglia, 
497, Jardim Zeni. O 
horário de atendimen-
to é das 9h às 12h e das 
13h às 16h.

Começou nesta segun-
da-feira, dia 14, o perío-
do de inscrições para o 
1º Festival de Natação 
de Jaguariúna para a 

terceira idade (acima de 
60 anos). Realizado pela 
Prefeitura, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Juventude, Esportes e 

Lazer, o evento também 
será uma seletiva para os 
Jogos da Melhor Idade 
(JOMI). 

O festival é gratuito e 

acontecerá na piscina do 
parque Serra Dourada 
dia 5 de março, às 9h. 

Os interessados em 
participar do festival de-

vem se inscrever até o dia 
4 de março, na sede da 
secretaria de Juventude, 
Esportes e Lazer, que fica 
na Rua Epitácio Pessoa, 

SN, Vila 7 de Setembro, 
das 9h às 16h.

Mais informações 
podem ser obtidas pelo 
telefone: (19) 3867-4140.

DOSRE
SIDENCIAL

I P Ê S

residencialdosipes.com.br

19 9 8963.0525

@residencialdosipes

LANÇAMENTO

ACESSE E
SAIBA MAIS!

Realização: Construção: Comercialização:

GRUPO

PURA

Registro de Incorporação e Constituição de Patrimônio de Afetação devidamente registrados junto às Matrículas No. 209.139 (RESIDENCIAL IPÊ AMARELO EMP. 
IMOBILIÁRIO SPE LTDA), No. 209.140 (RESIDENCIAL IPÊ ROXO EMP. IMOBILIÁRIO SPE LTDA), No. 209.141 (RESIDENCIAL IPÊ ROSA EMPREENDIMENTO IMOBILIÁRIO SPE 
LTDA) e No. 209.142 (RESIDENCIAL IPÊ BRANCO EMPREENDIMENTO IMOBILIÁRIO SPE LTDA) do Oficial de Registro de Imóveis e Anexos da Comarca de Mogi Mirim - São 
Paulo. A intermediação é realizada por imobiliárias cadastradas, incluindo VENDIH GESTÃO E ADMINISTRAÇÃO DE PROPRIEDADE IMOBILIÁRIA LTDA, CNPJ: 
27.975.733/0001-09, inscrita no CRECI 36392-J. Informações preliminares sujeitas a alteração sem aviso prévio. Todas as vendas estarão sujeitas ao pagamento do valar 
correspondente à intermediação imobiliária, e as comissões dela decorrentes serão pagas pelo comprador. (1) Os instrumentos posteriores a serem firmados pelos 
clientes prevalecerão sobre quaisquer especificações constantes neste material. (2) Imagens e medidas meramente ilustrativas e elucidativas, não sendo as fotografias 
exatas do local do empreendimento. (3) Mobiliários, equipamentos e objetos de decoração não estão incluídos no preço das unidades comercializadas. (4) Os materiais 
de acabamento estão elencados no memorial descritivo fornecido e assinado pelo comprador no ato da compra. (5) Projeto executivo em desenvolvimento podendo 
sofrer alterações durante as compatibilizações técnicas, inclusive em decorrência de exigência do Poder Público e concessionárias de serviços. (6) A perspectiva artística 
da fachada e das áreas externas é meramente ilustrativa e demonstram a vegetação de porte adulto. Na entrega do empreendimento o projeto será entregue com 
vegetação ainda jovem, recém-plantada (mudas), de acordo com o projeto paisagístico, e poderá apresentar diferença de tamanho. (7) O RESIDENCIAL IPÊ AMARELO, IPÊ 
ROXO, IPÊ ROSA e IPÊ BRANCO se reservam no direito de alterar ou modificar o conteúdo, materiais ou informações divulgadas, inclusive este regulamento, a qualquer 
momento, sem aviso aos participantes, não sendo responsáveis pela intermediação com eventuais bancos ou financeiras para liberação de crédito, financiamento 
imobiliário e ou utilização de FGTS após habite-se da obra.

Av. Floresta, 1214 -  Artur Nogueira -  SP

75,18m² 
2 suítes

2
2 vagas

Espaço para
loja autônoma

conveniência 24h
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Dois projetos de leis 
foram aprovados pela 
Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Pos-
se na primeira Sessão 
Ordinária do ano, nesta 
quarta-feira (9). Os ve-
readores autorizaram 

o município a celebrar 
convênio com o Governo 
do Estado de São Paulo, 
por intermédio da Se-
cretaria de Segurança 
Pública, para a execução 
de serviços de prevenção 
e extinção de incêndios, 

busca e salvamentos, en-
tre outros que estejam 
no âmbito de atuação do 
Corpo de Bombeiros da 
Polícia Militar do Estado 
de São Paulo.

A Sessão também teve 
a aprovação por unani-

midade do reajuste nos 
vencimentos dos servi-
dores da Câmara Muni-
cipal no percentual de 
12%.

Comunicação da Câ-
mara Municipal

A Câmara Municipal 
aprovou por unanimi-
dade, na Sessão desta 

quarta-feira (9), reque-
rimentos de convocação 
da secretária municipal 

da Educação, Leide Me-
rian Cavalaro Dal’Bo, 
e do diretor de Obras e 
Engenharia da Prefei-
tura, Leonardo da Silva 
Granziera, apresentados 
pela vereadora Cidinha 

Gagliardi (PSDB). Eles 
deverão estar presen-
tes na próxima reunião 
legislativa, dia 23 de fe-
vereiro, para prestar es-
clarecimentos a respeito 
das condições estrutu-

rais e de segurança das 
escolas e creches públi-
cas municipais, além do 
andamento das reformas 
nas unidades de ensino 
que tiveram problemas 
recentemente devido às 

chuvas e o número possi-
velmente insuficiente de 
funcionários atualmente 
a serviço da rede.

Comunicação da Câ-
mara Municipal

O Posto de atendi-
mento ao trabalhador 
de Jaguariúna (PAT) 
registrou aumento no 
número de oferta de 
empregos em janeiro 
deste ano, comparado 
com o mesmo período 
de 2021. Ao todo fo-
ram oferecidas 20% de 
vagas a mais aos traba-
lhadores que estão em 
busca de uma recoloca-
ção no mercado de tra-
balho.

Os dados do PAT 
mostram que no pri-
meiro mês do ano pas-
sado foram oferecidas 
92 vagas. Em janeiro de 
2022 esse número su-
biu para 111.

O mesmo aconte-
ceu com a quantidade 
de atendimentos rea-
lizados. Em janeiro de 
2021 o posto de aten-
dimento ao trabalhador 
de Jaguariúna atendeu 
1.832 candidatos a uma 

das vagas disponíveis. 
No mesmo período des-
te ano, 2.313 pessoas 
foram atendidas pela 
equipe, o que represen-
ta mais um aumento, 
de 26%.

“Agora em feverei-
ro ainda temos muitas 
vagas disponíveis. Há 
dias com mais de se-
tenta. Qualquer pessoa 
pode se candidatar para 
uma delas. Basta fazer 
o agendamento prévio 

por e-mail”, explicou a 
diretora do posto, Re-
nata Lopes. 

O PAT de Jaguariú-
na funciona de segun-
da a sexta-feira das 8h 
às 11h30 e das 13h às 
16h30. Para agendar 
atendimento no PAT 
de Jaguariúna é preciso 
enviar e-mail para: pat.
agendasp.sp.gov.br.

Vale destacar que as 
vagas emprego são di-
vulgadas diariamente 

site da Prefeitura de Ja-
guariúna e nas suas re-

des sociais (Facebook e 
Instagram).

1ª Sessão do ano da Câmara aprova 
convênio com Corpo de Bombeiros 
e reajuste salarial dos servidores do 

Legislativo

Câmara convoca secretária da 
Educação e diretor de Obras da 
Prefeitura para esclarecimentos 

na Sessão do dia 23

PAT de Jaguariúna registra aumento na oferta 
de empregos

O Presidente da Câ-
mara e vereador Mauro 
Sérgio de Oliveira, o Ser-
jão, indicou ao Executi-
vo o envio de projeto de 
lei alterando a referên-
cia salarial da Guarda 
Civil Municipal (GCM) 
de Holambra. De acor-
do com a justificativa 
da propositura “a Guar-
da Municipal é um dos 
poucos órgãos, senão o 
único, de prestação de 
serviço público munici-
pal que está inserida na 
Constituição Federal, 
tamanha a sua impor-
tância frente à seguran-
ça pública local. Assim é 
importante que se tenha 
um Plano de Carreira, 
sendo uma forma de 
valorizar o trabalho da 

nossa guarda”.
Anexo a indicação 

Serjão encaminhou um 
Ofício reforçando o pe-
dido. Esse documento 
menciona que a Guarda 
Municipal possui um 
efetivo atual de 35 guar-
das e foram registradas 
314 ocorrências no ano 
de 2021. Em plenário o 
Presidente da Casa res-
saltou “Certamente essa 
medida beneficiará, sem 
dúvida, aquelas pessoas 
que muitas vezes arris-
cam suas vidas em de-
fesa dos bens públicos e 
que prestam relevantes 
serviços à coletividade”.

O vereador Jesus 
Aparecido de Souza, o 
Jesus da Farmácia, su-
geriu a construção de 

casas para locação so-
cial, destinado a garantir 
moradias temporárias 
às famílias em condi-
ções de vulnerabilidade, 
citando como referência 
a Lei n.º 3.855 implan-
tada na cidade de Mogi 
Mirim.

Fabiano Soares foi au-
tor de cinco indicações 
legislativas. Ele solicitou 
ao Executivo o envio de 
projeto de lei para insti-
tuir maior transparência 
na cobrança do Imposto 
sobre a Propriedade Pre-
dial e Territorial Urbana 
(IPTU), pediu a criação 
de política municipal 
de incentivo à geração e 
ao uso da energia solar, 
e estudos para implan-
tação de novos ecopon-

tos na cidade. Indicou 
também a implantação 
do programa “Educa-
ção Empreendedora” 
nas escolas municipais, 
citando como exemplo 
o projeto “Pedagogia 
Empreendedora”, e a 
limpeza e corte do mato 
na HBR-323, próximo a 
represa de propriedade 
dos Senhores Adriano 
Van Vliet e Johannes 
Ruiter.

Instalação de ponto 
de ônibus com cobertu-
ra e assento localizado 
na Estrada Municipal 
Henricus Van Schaik 
(HBR-333), próximo a 
colônia de casas do Sítio 
Irmãos Van Schaik foi a 
solicitação do vereador 
Mario Luiz Sitta, o Sit-

ta da Fanfarra. Na jus-
tificativa da indicação 
o parlamentar explicou 
“No referido ponto de 
ônibus sempre tem a 
presença de estudantes, 
mães com crianças de 
colo e demais pessoas 
que utilizam o circular 
e o transporte escolar e, 
diariamente são obriga-
das a esperar no relento 
pelo transporte, sem ne-
nhuma proteção para se 
abrigarem e se protege-
rem do sol e a chuva.”

Além disso, durante a 
reunião ocorreu a leitu-
ra do Projeto de Lei n.º 
008/2022, de iniciativa 
do vereador Fabiano So-
ares, que começa a tra-
mitar na Câmara e visa 
proibir no município o 

manuseio, a utilização, 
a queima e a soltura de 
fogos de artifício e arte-
fatos pirotécnicos com 
estampido. Na tribu-
na, Fabiano destacou a 
existência da Lei Esta-
dual n.º 17.389/2021 
referente ao assunto e 
completou “Várias cida-
des estão seguindo este 
mesmo caminho de re-
gularizar esta lei em âm-
bito municipal, porque 
nós sabemos o quanto 
é difícil a fiscalização, o 
controle e acompanhar 
para que não haja soltu-
ra deste tipo de fogos”.

A próxima Sessão 
Ordinária acontecerá 
no dia 21 de fevereiro, a 
partir das 19 horas, na 
sede do Legislativo.

Legislativo propõe atualização da referência 
salarial da GCM de Holambra
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Saúde promove alterações na vacinação contra 
Covid-19 para otimizar doses

Com objetivo de 
otimizar as doses da 
vacina contra Covid-19, a 
Secretaria Municipal da 

Saúde de Santo Antônio 
de Posse promoveu algu-
mas alterações na cam-
panha de imunização 

contra o coronavírus. A 
vacinação acontece, das 
9h às 14h, em uma uni-
dade de saúde por dia, 
sendo referência para 
todo o município.

Segunda-feira: Vig-
ilância Epidemiológica

Terça-feira: PSF Olin-
da Foroni (Vila Bianchi)

Quarta-feira: PSF 
Atílio Bergo (Monte San-
to)

Quinta-feira: PSF 
Benedicto Alves Barbosa 
(Popular)

Sexta-feira: PSF Nol-
berto de Olivério (Bela 
Visita)

Já os Postos de Saúde 

da Família (PSF) Elídia 
Fabocci da Silva e Dr. 
José Paulo Marum, fun-
cionarão em dias difer-
enciados, e por meio do 
agendamento presencial 
ou por telefone.

Terça-feira: PSF 
Elídia Fabocci da Silva 
(Recreio Campestre)

Quinta-feira: PSF Dr. 
José Paulo Marum (Res-
saca)

Crianças de 5 anos e 
imunossuprimidos de 5 
a 11 anos

As crianças de 5 anos 
e imunossuprimidos de 
5 a 11 anos, serão vaci-
nadas apenas na sala de 

vacinação da Vigilância 
Epidemiológica, devido 
uso exclusivo da Pfiz-
er-BioNTech para esses 
grupos.

Intervalo da 2ª dose 
infantil:

Butantan (Coro-
navac): 28 dias ou 4 se-
manas após a 1ª dose

Pfizer Pediátrica: 56 
dias ou 8 semanas após a 
1ª dose.

Intervalo da 2ª dose 
para Adultos e adoles-
centes:

Butantan (Coronavac) 
adultos: 15 dias após 
1°dose

AstraZeneca: 8 sem-

anas ou 56 dias após 1ª 
dose

Pfizer maiores de 12 
anos: 21 dias após 1ª 
dose

Janssen: de 2 a 6 
meses após 1ª dose

Intervalo da Dose de 
Reforço para adultos 
(+18)

Butantan (Coro-
navac), AstraZeneca e 
Pfizer: 4 meses após a 2ª 
dose

Janssen: 61 dias após 
a dose única

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

A Secretaria Munici-
pal de Saúde de Jagua-
riúna começa mais uma 
semana de vacinação 
contra a covid-19 apli-
cando todas as doses na 
população, conforme o 
calendário vacinal. Os 
adultos são imunizados 
no Parque Santa Maria 
e as crianças nas Uni-
dades Básicas de Saúde 
(UBS`s).

De hoje, 14, até sexta-
feira, 18, a Prefeitura irá 

aplicar a primeira dose 
nas pessoas que têm 12 
anos ou mais e a segun-
da dose nos imunobio-
lógicos (CoronaVac, Pfi-
zer e AstraZeneca). Já a 
terceira dose pode ser 
tomada por quem tem 
18 anos ou mais e rece-
beu a segunda dose há 
pelo menos 4 meses.

A quarta dose está 
disponível para os imu-
nossuprimidos que têm 
18 anos ou mais e rece-

beram a terceira dose há 
mais de 4 meses.  

Quem for se vacinar 
não pode se esquecer de 
levar documento com 
foto, carteirinha de va-
cinação contra o coro-
navírus, Cartão Cidadão 
e comprovante de ende-
reço. 

A vacinação das 
crianças de 6 a 11 anos 
acontece nas seguintes 
Unidades Básicas de 
Saúde (UBS`s): Nova 

Jaguariúna, Florianó-
polis, XII de Setembro, 
Miguel Martini, Cruzei-
ro do Sul, Roseira de 
Cima e Roseira de Bai-
xo. 

Já as que têm 5 anos 
e as que são imunossu-
primidas podem rece-
ber a primeira dose da 
vacina contra a covid-19 
na UBS Fontanela. 

Em todas as UBS`s o 
horário de vacinação é 
das 13h às 15h.

O Departamento 
Municipal de Saúde de 
Holambra realizou um 
redimensionamento no 
calendário de imuniza-

ção contra a Covid-19 
e vai passar a vacinar 
adultos e crianças às 
segundas e quartas-
feiras. A aplicação das 

doses segue no Salão 
da Terceira Idade, por 
ordem de chegada, en-
tre 8h e 12h e das 13 às 
15h.

“A alteração no ca-
lendário foi realizada 
para facilitar o recebi-
mento do antígeno por 
pais e filhos nos mes-
mos dias. Também em 
função dos altos índi-
ces de imunização al-
cançados pelo municí-
pio”, explicou o diretor 
municipal de Saúde, 
Valmir Marcelo Igle-
cias.

Podem ser imuniza-
dos adultos (1ª ou 2ª 
dose para moradores 

acima de 12 anos e 3ª 
dose para holambren-
ses com mais de 18 
anos) e crianças entre 
5 e 11 anos. Estão ap-
tos a receber o com-
plemento (2ª dose) 
holambrenses que to-
maram a 1ª dose da 
vacina Butantan/Coro-
naVac há, pelo menos, 
21 dias; cidadãos que 
receberam a 1ª dose do 
imunizante Fiocruz/
AstraZeneca há pelo 
menos 8 semanas; pes-
soas a partir de 18 anos 
que foram imunizadas 
com a 1ª dose da vaci-
na fabricada pela Pfi-
zer há 21 dias ou mais; 

adolescentes entre 12 e 
17 anos que tomaram 
a 1ª dose do antígeno 
da Pfizer há mais de 
8 semanas; e holam-
brenses que receberam 
o antígeno da Jans-
sen há, pelo menos, 61 
dias. A dose de reforço 
(3ª dose) é distribuída 
para moradores acima 
de 18 anos que toma-
ram a 2ª dose há, pelo 
menos, 4 meses.

Para a imunização é 
necessário apresentar 
documento oficial com 
foto. No caso de 2ª ou 
3ª dose é preciso levar 
ainda o comprovante 
de vacinação anterior. 

Menores de idade de-
vem apresentar docu-
mento oficial com foto, 
CPF ou Cartão SUS. Na 
ausência do pai, mãe ou 
responsável legal é ne-
cessário levar o termo 
disponível em www.
holambra.sp.gov.br, na 
aba Serviços, Vacina: 
Termo de autorização.

Até o momento, 
96,6% dos holambren-
ses já receberam a 1ª 
dose da vacina. 88,38% 
tomaram as duas doses 
ou o antígeno de dose 
única. 41,79% recebe-
ram o reforço do imu-
nizante (3ª dose).

Jaguariúna vacina adultos e crianças 
contra a Covid-19 nesta semana 

Covid-19: Holambra passa a vacinar adultos 
e crianças às segundas e quartas-feiras
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Saúde promove reforma e manutenção dos 
Postos de Saúde da Família (PSF)

Os Postos de Saúde 
da Família (PSF) Olinda 
Foroni e Nolberto de Ol-
ivério estão de cara nova, 
as unidades receberam 

pintura interna e exter-
na, e placa de identifi-
cação, dando nova vida 
aos prédios. Além disso, os 
postos passaram por refor-

ma completa do telhado, 
serviço esse, também re-
alizado no PSF Elídia Fab-
occi da Silva, sanando os 
problemas de infiltração e 

gotejamento, que acaba-
vam por trazer umidade 
no interior dos prédios.

As obras tiveram como 
intuito restaurar as uni-

dades de atenção bási-
ca, proporcionando mais 
conforto e bem-estar para 
os profissionais e paci-
entes. Todos os serviços 

foram realizados através 
de processo licitatório que 
contratou a empresa re-
sponsável para execução 
do trabalho.

Funcionários e proprietários de empresas 
de Holambra têm desconto em serviços e 

produtos de saúde

Pagar menos é sem-
pre bom, mas quando 
o desconto é na área da 
saúde, pode ser melhor 
ainda, especialmente 
em tempos de pan-
demia e riscos à saúde. 
Para beneficiar quem 
trabalha em mais de 
290 empresas de Hol-
ambra, assim como 
seus proprietários, a 
Associação Comercial 
e Empresarial (ACE 
Holambra) mantém 
parceria com diver-
sas empresas do setor 
de saúde e qualidade 

de vida. Por meio do 
chamado Clube de Des-
conto ACE, a entidade e 
os parceiros disponibi-
lizam preços diferen-
ciados para um público 
superior a 2500 pes-
soas.

Além dos serviços na 
área da saúde, o Clube 
do Desconto oferece 
melhores condições de 
pagamento em outros 
setores, como serviços 
e educação.

Conheça as empre-
sas do Clube do Des-

conto
Nestes parceiros, 

exceto nos casos in-
dicados, todas as em-
presas associadas à 
ACE – proprietários e 
seus colaboradores po-
dem utilizar serviços 
e fazer compras com 
condições especiais.

• Consultas médicas 
com desconto: na Clíni-
ca Harten, consultas e 
exames com descontos 
– verifique os percen-
tuais diretamente na 
clínica;

• Exames laborato-

riais: 15% de descon-
to no SM Laboratório 
(com coleta na Clínica 
Harten);

• Medicamentos: de 
10% a 20%, a depender 
do produto, na Multi-
drogas Holambra Cen-
tro e Unidade 1;

• Óculos: desconto 
de 5% a 15% nas Óticas 
Guarnieri, a depender 
do produto;

• Vacinação: na 
Clínica MultiImune, 
5% de desconto no pa-
gamento à vista;

• Serviços PET: 5% 
de desconto no banho e 
tosa de animais de esti-
mação;

• Qualidade de vida: 
de 10% a 20% de des-
conto na Arena Fitness, 
a depender do pacote. 
Associados titulares 
não pagam matrícula;

• Bem-estar e saúde: 
10% de desconto nas 
mensalidades da Qual-
ly Vitta (válido apenas 
para titulares das em-
presas)

DEMAIS ÁREAS:
• Contabilidade: A 

Mouracont atende as 
empresas associadas 
com 10% de desconto 
em serviços de asses-
soria contábil, fiscal, 
trabalhista ou abertu-
ra de empresas. Tam-
bém concede 10% de 
desconto em soluções 
de coworking para en-
dereço fiscal;

• Educação: a Ac-
tive Idiomas oferece 
desconto de 10% nas 
quatro primeiras men-
salidades e 50% de des-
conto na matrícula;

• Fotografia: a Acme 
Studio concede 5% de 
desconto em ensaios 
fotográficos e 10% em 
cursos de fotografia;

• Gráfica: a SA Artes 
Gráficas oferece 15% 
de desconto nos mate-
riais produzidos pela 
empresa (adesivos, 
banners, fachada, im-
pressão, envelopamen-
to de carro, geladeira, 
encadernação e diver-
sos outros) e 25% nas 

artes gráficas;
• Registro de marcas 

e patentes: empresas 
associadas têm 20% 
de abatimento na con-
tratação de serviços 
desta área com a Vilage 
Marcas e Patentes;

• Seguros: desconto 
de 10% na Esasc Se-
guros para autos, resi-
dencial, vida e empre-
sarial.

MAIS INFOR-
MAÇÕES

Para informações 
adicionais sobre o 
Clube do Descon-
to ACE, os interessa-
dos podem falar com 
a Associação Comer-
cial: (19) 3802-2020 
ou (11) 98873-5259 - 
WhatsApp - com Tânia 
Santana, setor comer-
cial.

O contato das em-
presas do Clube do De-
sconto pode ser obtido 
no Aplicativo ACE Hol-
ambra e também no 
site www.aceholambra.
com.br

Legenda foto 1: PSF Nolberto de Olivério (Bela Vista) Legenda foto 2: PSF Olinda Foroni (Vila Bianchi) Legenda foto 3: PSF Elidia Fabocci (Recreio Campestre)
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Saúde realiza plantão de vacinação 
contra Covid-19 neste sábado (19)

A Secretaria Municipal 
da Saúde de Santo Antô-
nio de Posse, realiza neste 
sábado, dia 19, mais um 
plantão de vacinação con-
tra Covid-19. A ação acon-
tece na sala de vacinação 
da Vigilância Epidemi-
ológica, das 8h às 13h, sen-
do mais uma oportunidade 
para a população possense 
completar seu esquema 
vacinal.

A vacinação é destinada 
para todas as pessoas de 5 
anos ou mais, sendo apli-
cadas a primeira, segunda 
e terceira dose (reforço), 
além da dose pediátrica.

Até o momento, 1.022 
crianças receberam pelo 
menos a primeira dose da 

vacina contra Covid-19. 
Com estimativa popula-
cional de 23.742 muníci-
pes, 87% da população foi 
imunizada com a primeira 
dose e 76% recebeu as duas 
doses contra Covid-19. Se 
tratando da dose de re-
forço, 32% dos munícipes 
receberam o antígeno.

Intervalo da 2ª dose in-
fantil:

Butantan (Coronavac): 
28 dias ou 4 semanas após 
a 1ª dose

Pfizer Pediátrica: 56 
dias ou 8 semanas após a 
1ª dose.

Intervalo da 2ª dose 
para Adultos e adoles-

centes:
Butantan (Coronavac) 

adultos: 15 dias após 
1°dose

AstraZeneca: 8 sema-
nas ou 56 dias após 1ª dose

Pfizer maiores de 12 
anos: 21 dias após 1ª dose

Janssen: de 2 a 6 meses 
após 1ª dose

Intervalo da Dose de 
Reforço para adultos (+18)

Butantan (Coronavac), 
AstraZeneca e Pfizer: 4 
meses após a 2ª dose

Janssen: 61 dias após a 
dose única

Matéria e Foto: Ander-
son Oliveira

MTB: 0092086/SP

www.redepardesaude.com.br

Clínico Geral
Especialidades Médicas
Ultrassom
Exames Laboratoriais

Unidade Santo Antonio de Posse - SP

NOSSOS SERVIÇOS

(19) 3896-1923

Aulas na Escola das 
Artes começam na 
próxima semana

A Escola das Artes está 
pronta para receber os 
1089 novos alunos que se 
inscreveram para fazer um 
dos mais de 40 cursos gra-

tuitos disponíveis. As aulas 
começam na próxima se-
gunda-feira, dia 21. 

De acordo com a secre-
taria municipal de Turismo 

e Cultura, neste ano o novo 
curso de Libras foi um dos 
mais procurados pela pop-
ulação. Em seguida, vieram 
os cursos de inglês, música, 
pilates, dança e teatro.

As inscrições se encer-
raram na semana passa-
da. Agora apenas quem já 
está inscrito poderá pedir 
o acréscimo de um segun-
do curso como nova opção. 
Para isso é necessário ir até 
a sede da Escola das Artes 
que fica no Parque Santa 
Maria.

Da Redação

O estado de São Pau-
lo irá realizar a partir de 
sábado (19) até o dia 25 
a “Semana E” de vacina-
ção em escolas estaduais, 
municipais e particu-
lares.  A iniciativa tem 
como objetivo aumentar 
a cobertura vacinal entre 
as crianças de 5 a 11 anos

O anúncio foi feito 
nesta quarta-feira (16) 
em coletiva no Palácio 
dos Bandeirantes pelo 
Governador João Doria. 
“O Governo de São Pau-
lo já disponibilizou 100% 

das vacinas necessárias 
para imunizarmos todas 
as crianças do estado. 
As escolas sempre fo-
ram grandes aliadas da 
vacinação e mais uma 
vez serão um diferencial 
para alcançarmos a nos-
sa meta de vacinarmos 
todas as crianças de São 
Paulo”, afirmou.

Os municípios que 
aderirem a ação poderão 
vacinar as crianças sem 
burocracia, com apenas 
um documento de con-
cordância dos pais ou 
responsáveis, que não 
precisarão estar pre-

sentes no momento da 
imunização. O termo já 
foi disponibilizado aos 
645 municípios e pode-
rá ser enviado aos pais e 
responsáveis nas escolas 
que aderirem à iniciati-
va.

“É fundamental que 
os municípios façam a 
busca ativa das crianças 
a serem vacinadas, assim 
ampliaremos a cobertu-
ra e a proteção de toda 
a população. As escolas 
sempre foram grandes 
aliadas da vacinação e 
mais uma vez serão um 
diferencial para alcan-

çarmos a nossa meta de 
vacinação. Esperamos 
que um número grande 
de municípios possam 
aderir à iniciativa para 
a proteção das nossas 
crianças”, destacou Re-
giane de Paula, Coorde-
nadora do Plano Estadu-
al de Imunização (PEI).

As escolas indicadas 
funcionarão como postos 
volantes de vacinação, de 
acordo com a realidade 
de cada local. A Secre-
taria de Estado da Edu-
cação irá disponibilizar 
às escolas neste período 
para que as equipes de 

vacinação dos municí-
pios possam ampliar 
suas estratégias de vaci-
nação.

‘’Nós recomendamos 
também para as escolas 
privadas, visto que há 
muitas crianças nestes 
lugares. E também, reco-
mendamos que os alunos 
de 12 a 17 anos que ainda 
não tomaram a segunda, 
possam tomar dentro das 
escolas’’, explica o Secre-
tário Estadual da Educa-
ção Rossieli Soares.

São Paulo tem hoje 
60% da população in-
fantil vacinada com a 

primeira dose, em um 
total de 2,4 milhões de 
doses aplicadas, segun-
do dados do Vacinôme-
tro desta quarta-feira. A 
imunização da segunda 
dose para as crianças que 
tomaram a vacina Coro-
navac começa no final de 
semana.

O resumo com as in-
formações anunciadas 
pelo Governo de São 
Paulo está disponível na 
página

https://issuu.com/
governosp/docs/apre-
sentacao_vacinacao.
pptx.

“Semana E” de vacinação em escolas 
acontece em todo estado de São Paulo a 

partir deste sábado (19)
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